

# Das Tagebuch von mArtin...

16. Juli 2024 18:20 Uhr

Im Frühling dieses Jahres habe ich zwei jungen Burschen beim Reparieren eines platten Reifens geholfen - hier der ganze Bericht. Diese nette Sache hat diese Tage ein noch netteres Nachspiel: Ich gehe gerade mit Mutti ein wenig in unserer Gegend spazieren. Auf einmal höre ich hinter uns eine Stimme sagen: »Hallo, Entschuldigung...?!« Ich drehe mich um und vor mir steht einer der beiden Burschen, der also tatsächlich in meiner Gegend wohnt. In der Hand hat er eine feine Flasche Frizzante eines Sieveringer Weinbauers. Ein Dankeschön für die damalige Hilfe, wie er sagt...

Das finde ich ausgesprochen nett. Über solche Dinge kann ich mich tatsächlich sehr freuen. Und außerdem gab es bei mir an diesem Tag Pizza, da war das feine Getränk höchst passend!

(C) mArtin 2024

